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AcTA·nE LA SESION DEL H.CONSEJO TECNICO CELEBRADA EL
DIA 29 ( MARTES.) DE AGOSTO DE 19710=
En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 19.00 Hso
del mar~es 29 de agosto de 1972p se reunieron en las ofi

cinas d~. la Direcci6n de la E scuela de Derecho y Cs~
Sociales de la Universidad de Sonora los miembros del .-
H.Consejo ~cnico de la misma, en sesion ordinaria~que

fue convocada mediante primer citatorio del dfa 28 de -~-
agosto en curso, bajo la presidencia del senor Licencia-
do Jose Antonio Garcia Ocampo~ en su caracter de Direct~ .
de la Escuelap con asistencia de los senores Licenciados
Jose Donato C o~reras Gl)~ Alfonso Castellanos Idiaquez$i
Alan Sotelo Cruz ~ Roberto ~ynoso Davila, Oscar Lopez

Vucovich,David Magana Robledo~ Francisco Ross Gamez» ---
Oscar R. t~llez Ulloa, y los representantes alumnos A r
mando Torres L4 y Alberto Fregoso Otero, actuando como
secretario el Licenciado Miguel Rlos Aguilera.- Por tu-
tarse al mismo tiempo de junta general de ma~stros de 1a
propia escuela, con car~cter informativo y para escuchar
opiniones~ estuvieron tambien presentes los senores li--
cenciados y maestros Cesar Tapia Quijada, Raul Encinas -

Alcantar~. Luis Ruiz Vasquez,. Hugo Pompa Estrada~ Rami--
ro Duarte Quijada1)l Rafael !cuna G riegoa.Carlos G1m~z F0

Y Francisco Acuna Griegoo· Tambi~n estuvieron presentes
los miembros y representantes del Consejo Estudianti1 --
de la EscuelaQ~ Habiendo quorum legale se paso lista

de presentesa y una vez declarada abierta la sesion se
paso a tratar el punto segundo de 1a orden del dla~ con~
sistente en Lectura del Acta de la sesion anterior~ la -
que fue aprobada en sus termin~~ A continuacion se pa88
a tratar e1 punto Tercero de la Orden del Dfa~ consisten=
te en Problemas de Maestros de Tiempo Cempleto y de Me~
dio Tiemppo En uso de la palabra el senor Director de la
Escuela di6 una breve explicacion de antecedentes a ~os ~
senores consejeros y mae$tros~ insistiendose a la vez~ -~
con caracter informativo, sobre 10 discutido en la se--~
sion anterior~ en relacion con este mismo problem a~ As!
mismo se di6 lectura nuevamente al oficio de fecha 24 de -
agosto del ano en curso, dirigido a1 H.Consejo 'mcnico -.,
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ACTA1)E LA SESION DEL H.CONSEJO TECNICO CELEBRADA EL-~ 
DIA 29 ( MARTES.} DE AGOSTO DE 19720 = 

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 19.00 Hs 9 

del mar~es 29 de agosto de 19729 se reunieron en las ofi 
cinas de l a Direcci6n de la E scuela de Derecho y Cs~ 

Sociales de la Universidad de Sonora los miembros del - 
H.Consejo 'mcnico de la misma, en sesi6n ordinaria1 que 

fué convocada mediante primer citatorio del d t a 28 de-~

agosto en curso, bajo la presidencia del señor Licencia
do José .mtonio García Ocampo~ en su carácter de Direct~ 
de la Escuela, con asistencia de los señores Licenciados 
José Donato C o~reras Gi, > Alfonso Castellanos ldiáquez 1 

Alán Sotelo Cruz> Roberto Ieynoso Dávila, Osear López 

Vucovich, David Magaña Robledo~ Francisco Ross Gámez~ ~-
Osear R. t ~llez Ulloa, y los representantes alumnos Ar 
mando Torres L. y Alberto Fregoso Otero, actuando como 
secretario el Licenciado M;guel Ríos Aguilera.• Por ta• 
tarse a l mismo tiempo de junta general de maestros de la 
propia escuela, con car~cter informativo y para escuchar 

opiniones~ estuvieron también presentes los señores li•
cenciados y maestros César Tapia Quijada, Ra61 Encinas -

Alcántar, Luis Ruiz Vásquez1 Hugo Pompa Estrada~ Rami-• 
ro Duarte Quijada1' Rafael lcuña G riego» Carlos <am~z F0 

y Francisco Acuña Griego~" Tambi~n estuvieron presentes 
los miembros y representantes del Consejo Estudiantil -
de la Escuel aQ~ Habiendo qu6rum legal~ se pas6 lista 

de presentes8 y una vez declarada abierta la sesi6n se 
pas6 a tratar el punto segundo de la orden del d! a, con• 
sistente en Lectura del Acta de la sesi~n anterior~ la -
que fu~ aprobada en sus términa,Q A continuact6n se paad 
a tratar el punto Tercero de la Orden del Dfa, consisten• 
te en Problemas de Maestros de Tiempo Cempleto y de Me~ 
dio Tiempp0 En uso de la palabra el señor Director de la 
Escuela di6 una breve explicaci~n de antecedentes a los -
señores consejeros y mae$trosp insisti~ndose a la vez~ •= 

con carácter informativo8 sobre lo discutido en la se-•• 
si6n anterior~ en relaci6n con este mismo problema~ Asi 
mismo se di6 lectura nuevamente al oficio de fecha 24 de -

agosto del año en curso» dirigido al H. Consejo 'mcnico •M 



de laEscuela por el seiwr Licenciado Alan futelo CruziJ a

que en parte di6 origen 81 mismo problema que se est' •
tre.tando~ A cootinuac1on se c:onsedi6 al usa de Is.palabra
a1 senor. i'~'acQ::iNavarrete. invitado especialmente a Ia
sesi6n por al senor Direetor de 1a Escue1a. por ser 1a .-
p~rsona que fut!contratada para baeer al corresPQndiente
estudio. re.ajuste y nueva distr1buci6n del presupuesto de
1a Univ~rsidadt por les Autoridades Universitaties ~pe-
riores. quien d16 una ~)lia explicdci6n sobre 105 8nte~
cede·ntes relaeionados en tooa ls. Unlversidad de Scmora9
respeeto a les resultados econ6micos. aeademicos y admi-
nistrativo$ que hab1an dado lQs plazas de maestros de --
tiempo eompleto y de maestro de media tiempo. Enseguida -
diferentes con$eje~osy maestros Ie fonnularol'l diversas -
preguntas y .aclarac1ones al mismo senor francisco Navarre·

te. entablandose un amplio eambie de 1mpresi.ones. A eonti~
nuaci6n el s~nor Licencia<b Oscar 2el1ez Ulloa. di6 lectu-
ra al dictamen elaborado p6r la Gbmis16n Integradm par el
prQpio senor Liceneiado Oscar Tellez NIle.. Licenciado Al-
£cmso Castellanos Idiaqu'z y Lieenciado Oscar L6pea V'ueo-
vicl'lo sabre la reforms. aeadetlliea eonsistanteen 1a supra·
8i6n de laB plazas de maestros de medic tiempo en Is. iseue-
1a per maestros de tiempo c(}mpleto. El citado maestroacla-ra que en al dictamen que habten elaborado no se daba -.-
ninguna opini6n definitivao recomendaci6n especial en uno
o en ctre sentido. sino que simplement.e sa b.a.-clanla$ ob-
servaciolles pertlnentes sabre 10$ requisitos y condiciore s
de aeuerdo con las cuales se estimaba que podr!an Qp@~aT~
las plazas de maestros de tiempo completo () las plazas rle -
maestros de media tiempo. sin que 1a Comisi6n man1fieste
inclinac16n 0 reeomendaei6n especial en cuanto a una de -~
esas dos alternativas. Una vez letdo al dlctamen de ref~--
rencla , sa volvi6 a entablar un amplio cambio de impre-
stones entre to~os los senores Consejeros yMaestros y A--

limmos Invit.ados, destacaooose 'a cireunstanciade que to-
dos en general estuvierQft de acuerdo sobre l~s puntas del

dict.amen elaborado. El seiior Director de is Eseuela infoy-
m~ <;.1Uebacla apenas dos di.as que Ie aeababaud! notifiea'1!

n 1··UC''''- de tres plazas de maestros de t tempe compte!;-'Que e e"'k ~
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de la Escuela por el senor Licenciado Alán ~otelo Cruzs • 
que en parte di6 origen al mismo problema que se está -
tratandoa A continuaci6n se concedi6 el uso de la palabra 
al señor Fra'ñ=ei&co- Navan:ete, invitado especialmente a la 
sesi6n por el señor bireetor de la Escuela, por ser la -
p.¡,,rsona que fu~ contratada para hacer el correspondiente 
estudio, reajuste y nueva distribuci6n del presupuesto de 
la Universidad, por las Autoridades Universita1ias a.tpe• 
rieres , quien di6 una amplia explic ..._.ción sobre los ante~ 
cedentes relacionados en toda la Universidad de Sonora~ 
respecto a los resultados econ6micos, académicos y admi 
nistrativos que habían dado l as plazas de maestros de -
tiempo completo y de maestro de medio tiempo. Enseguida -
diferentes consejeros y maestros le formularon diversas -
preguntas y aclaraciones al 111ismo señor Franc i sco Navarre• 

te. entablándose un amplio cambio de impresiones. A conti• 
nuaci6n el señor LicenciatbOscar tillez Ulloa~ di~ lectu• 

ra al dict!men elaborado por la Cbmisi6n Integrada por el 
propio señor Licenciado Osear Téllez ijlloa, Licenciado Al• 

fonso Castellanos Idiáqu6z y Licenciado üscé.1r L6pez Vueo
vich1 sobre la reforma académica consistente en l a supre
sidn de las plazas de maestros de medio tiempo en la Escue
la por maestros de tiempo completo. El citado maestro acla• 
r6 oue en el dictamen cue habt an elaborado no se daba --• • • 
ninguna opini6n definitiva o recomendac16n especial en uno 
o en otro sentido, sino que simplemente se hac!an l as ob
servaciones pertinentes sobre los requisitos y condicioras 

de acuerdo con l as cuales se estimaba que podr! an op~rar -
las plazas de maestros de tiempo completo o las plazas de -
maestros de medio tiempo, sin que la Comisi6n manifieste 

inclinación o recomendaci6n especial en cuanto a una de -
esas dos alternativas. Una vez letdo el dictámen de refe-
rencia, se volvi6 a entablar un amplio cambio de impre
siones entre toQos los señores Consejeros y Maestros y A-• 

lumnos invitados , destacándose l a circunstancia de que to
dos en general estuvieron de acuerdo sobre lo& puntos del 

dictamen elaborado. El sefaor Director de la Escuel a infor• 

md que hacia apenas dos días que le acababan~ notificar 

oue en lugar de tres plazas de maestros de tiempo comple'-
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to serían cuatro plazas º Asimismo hizo notar que de acuer
do con las actuales necesidades de la Escuela y el Proyec
to de Distribuci6n de Labores Académicas y de Cátedras para 

esas cuatro plazas de maestros de tiempo completo• dicho= 
plan o proyecto se ajustaba en todo a los puntos del dicta-
men que acababa de darse a conocer por la comisi6n respec-
tivao Una vez que se consideró suficientemente discutido el 

asunto y rendidos todos los informes y antecedentes necesa
rios para tomar un acuerdo definitivo, se di6 por termina~ 
da la junta general de maestrosi quienes por lo tanto se -
retiraron de la sesi6n~ continuando ésta exclusivamert:e con 
la asistencia de los señores consejeros y alumnos y miem--~ 

bros del consejo estudiantil de la propia escuelapara resolw. 
ver el problema que se venía discutiendoº Nuevamente en uso 
de la palabra el señor Licenciado Osear T~llez Ulloa, mani•~ 
fes t6 que él insistía en aclarar que no estaba en c ontra de 
las plazas de maestros de tiempo completo pero que no podia 
dar su aprobaci6n definitiva o voto aprobatorio sobre el pa_!, 
ticular1 sin antes tener pleno conocimiento de la fonn a en 
que iba a llevarse a cabo la distribuci6n de las cátedras o 

cursosi labores administrativas y labores académicas entre -
esas cuatro plazas de w~estros de tiempo completo y la forma 
en que se iba a llevar a cabo la selecci~n y nombramiento"

de los maestros que ocuparían esos cargos~ En uso de la pala
bra el señor Director de la Escuela explic6 el plan de---• 

acuerdo con el cual la distribución del trabajo docente,, aca
démico y administrativo para esas cuatro plazas de maestros 
de tiempo completo s~tisfacta las actuales necesidades de la 
l scuela de Derecho, incluso con oportunidad de especiali• 
por áreas de . enseñanaa para los maestros que ocuparan esas 

cuatro plazas~ informando al mismo tiempo que existían. diver~ 
sos candidatos para ocuparlaso Una vez que se consideró SUª ~ 

ficientemente discutido el punto~ por unanimidad de votos se - , 
tom6 el siguiente acuerdo: Que se apruebe l a determinación 
de la creación de esas cuatro plazas de maestros de tie~po 
completo para la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, ~ 

bajo la base de que la designación de los respectivos maes•·= 

tros se haga previa comunicación a todos los maestros d2 •· 

la Escuela y Consejo Estudiantil con objeto de que los posi· 

• 1 



bles interesados presenten sus solicitudes y tanto maestoes
como alumnos tamblen propongan a qulenes considereD. mas id6neos

para ser nombrados maestros de tiempo completo en dichas cua~
tro plazas. Sabre este mismo asunto se dej6 perfectamente •..-

EL SABER DE MIS HIJOB

HARA MI GRANDEZA aclarado que qui:nes ocupen esas plazas de maestros de tiempo
completo deberan d edicarse exclusivamente al desempeno de- tal
cargo dentro de la E scuela de D erecho y Unlversidadt sin
paderse dedicar a otra tipo de actividades profesionales de
cualquier especie, como ha venido ocurriendo en forma vlcio-
sa en otras &cuela.s de la Universidad de SOnora, aclarando'"
se tambien que los nombramientos se harlan exclusivamente
en forma interina par un ano lectivO. En uso de la palabra
el seBor Licenciado Oscar L6pez Vucovic b propuso que se di~
rija un oficio a1 H.Consejo Universitario~ en nombre del Con~

sejo T~cnico de la Escuela elevandose una protesta por al -
procedimiento seguido para crear las plazas de maestros de tie~

po completo en sustituci6n de las plazas de maestros de medio
tiempo, sin haberse aju; tado a los Reglamentos E scolares en vi~
gor y sin haberse escuchado previame¢e la opini6n del Conse-
jo Tecnico de la Escuelatno obstante que en definitiva se ...
haya aprobado la Reforma Academica de que se trata. Por mayb-
ria de votos se aprob& la solicitud SB:tgIEl!'R"JrJiB-- del senor -
ticenciado Oscar L6pez Yucovic 11, e Aslmismo, por unanimidad ...

de votos se tom6 el acuerdo de que la siguiente sesi6n del --
consejo tecnico de es ta ~cuela, se l1eve a cabo el martes ~

5 de sept1embre pr6ximof para que en e1la se hagan los nom--
bramientos de maes t ros de tiempo completoa~ Tomando en co~
side~aci6n 10 avanzado de 1a hora y 10 prolongado de Is se-- ~
s16n~ se di6 por terminada 1a misRa~ sin tratarse los s1--
guientes puntos de la orden del dial procediendo a levantarse
1a presente acta que previa su leetura y ratificaci6n firman

para constancia el C. Director y el c.secretario7- DOY;f~.~~~
£1. DIRECTCR EL SECRJARI

EL SABER DE MIS HIJO■ 

HARA MI GRA"DEZA 

/ 8 4- i'íl410. 

bles interesados presenten sus solicitudes y tanto maest1'8s 

como alumnos también propongan a quienes consideren más id6neos 
para ser nombrados maestros de tiempo completo en dichas cua• 

tro plazas. Sobre este mismo asunto se dej6 perfectamente -
aclarado que quEnes ocupen esas plazas de maestros de tiempo 

completo deberán dedicarse exclusivamente al desempe.ño de· tal 
cargo dentro de la Escuela de D erecho y Universidad sin 
poderse dedicar a otro tipo de actividades profesionales de 

cualquier especie_. como ha venid ocurriendo en forro.a vicio
sa en otras &cuelas de la Universidad de &:mora, aclarándo

se tambi~n que los nombramientos se harian exclusivamente 
en forma interina por un año lectivo. En uso de la palabra 
el señor Licenciado Osear L6pez Vucovic b propuso que se di
rija un oficio al H.Consejo Universitarioa en nombre del Con-

sejo T~cnico de la Escuela elevándose una protesta por el -
procedimiento seguido para crear las plazas de maestros de tie_!!! 

po completo en sustitución de las plazas de maestros de medio 

tiempo, sin haberse aju; tado a los Reglamentos E seo lares en vi 0 

gor y sin haberse escuchado previamett:e la opini6n del Conse• 
jo T~cnico de la Escuela, -no obstante que en definitiva se -
haya aprobado la Reforma Académica de que se trata. Por mayb
ria de votos se aprobd la solicitud Bll"JQl;SHIIXli» del señor - · 

ticenciado Osear L6pez Yucovic 11) ,.. Asimismo, por unanimidad • 
de votos se tom6 el acuerdo de que la siguiente sesi6n del -
conse jo técnico de es ta cuela, se lleve a cabo el martes -

5 de septiembre pr6ximo~ para que en ella se hagan los nom-
bramientos de maestros de tiempo completo.• Tomando en co,n 
side~aci6n lo avanzado de la hora y lo prolongado de la se-- ~ 
sidn, se di6 por terminada la misna~ sin tratarse los si-
guientes puntos de la orden del día• procediendo a levantarse 
la presente acta que previa su lectura y ratificación firman 

para constancia el Ce Director y el -f,.~ 
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